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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ：親睦委員会 古川喜代志副委員

長 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【那須野幸作会長挨拶】  

 先週の会長所信表明は硬
い基本通りの挨拶でした。会

員の皆様方、充分ご理解頂き

ましたでしょうか。ＲＩ会長、田

中作次氏は非常に苦労なされ

た方とガバナーが申されてい

ました。ガバナー公式訪問の時、お話があるかと思いま

す。田中角栄総理と何となく似ているような気が致します。

志は多少違いがあっても職業奉仕一図に。そしてＲＩ会

長に。ＲＩホームページを見ていましたら会長はすぐ行動

を起こすタイプとのこと。我々もまず行動を起こす、起こ

せば何かが見えてくる、見えてくれば考えが変わるかも

しれない。変われば見る角度によって楽しくなってくる。

皆さん行動を起こしましょう。変化をもとめて。ＲＩ会長は

奉仕を通じて平和を、ガバナーの基本姿勢は恕を以って

和を為す。恕の心を以って・ＲＩテーマの「奉仕を通じて平

和を」を目標に、ＲＩ会長もガバナーも殆んど同じ事を申

されております。会社経営が順調ならば自然と奉仕活動

が生まれて来る。奉仕とは命である。すなわち我々各々

の職業奉仕、イコール会社経営である。職業奉仕にフル

にチャレンジして欲しいと思います。 

 

【記念品贈呈】 

◇前年度会長・幹事へ記念品贈呈 

・那須野会長より本間前年度会長へ 

  

・近藤幹事より北村前年度幹事へ 

  

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：古川喜代志副委員長＞ 

◇ゲスト 

元会員：田伏靱夫さん 

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

本間健一郎 さん  ２０年 

片山政博 さん  １２年 

安藤幸夫さん  ７年 

島賢資さん  ７年 

近藤彰さん  ６年 

岩田舞子さん  ２年 

佐藤真介さん  ２年 

山田陽子 さん １年 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：古川喜代志副委員長＞ 

◇会員の結婚記念日 

河崎順昭さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

辻太一さん：日本生命保険相互会社新潟支社 

中村仁さん：㈱日立製作所新潟支店 

本間健一郎さん：㈱江口屋 

金子隆弘さん：蒲原神社 

那須野幸作さん：保険システム㈱ 

北村愼一さん：㈱セキュリティリサイクル研究所 

三浦良祐さん：サッポロビール㈱新潟総括支社 

石川昇さん：㈱グリーンプラザ 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：河端信雄副委員長＞ 

寄付者紹介：宮川忠和さん 

 

＜広報委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

・ここで発表する場合、ＳＡＡのところに用紙があります

ので、週報掲載用に記載をお願いしたいです。 

・カメラ撮影時は一旦静止をお願いします。 

 

＜ゴルフ同好会：井上陽一幹事＞ 

１９（土）第一回那須野会長杯です。まだ枠ありますので

出席下さい。 

 



 

          

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

田伏靱夫さん 

ひさしぶりに皆様に会えてうれしいです。 

古川喜代志さん 

家内の誕生日に花束を頂きありがとうございまし

た。 

那須野幸作さん 

家内の誕生日にお花を頂きありがとうございまし

た。 

志田常弘さん 

昨夜、高校の同窓会がありました。同級生たちと旧

交を暖めることができました。 

本間健一郎さん 

１００％出席。２０年の１００％です。 

片山政博さん 

１００％出席。１２年間お付き合いいただきありがと

うございました。 

島賢資さん 

１００％バッジ。あっと言う間に７年。これからも宜し

くお願いします。 

近藤彰さん 

１００％出席。１２年中６年です。 

安藤幸夫さん 

１００％出席。７勝４負です！！今後は勝率上げて

行きます！！ 

岩田舞子さん 

１００％出席。ありがとうございます。これからもよ

ろしくお願い致します。 

佐藤真介さん 

１００％出席。アクトで８年、ロータリーに入会して丸

２年。ロータリーに関わり１０年が経ちました。色々

な経験と出会いに感謝です。 

 

山田陽子さん 

１００％出席でニコニコします。８月より弟にバトンタ

ッチします。１年間、とても勉強になりました。１年間

不義理をしていた会にまた顔を出させてもらいます。

ありがとうございました。 

池田毅さん 

本日で２回目の出席となりました。偏に皆様のあた

たかい心づかいと思い感謝をしております。今後と

もご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

岩田舞子さん 

１００％出席。ありがとうございます。これからもよ

ろしくお願い致します。 

 

◇ニコニコ月間賞 

本間健一郎さん・皆川健五さん 

  

 

【幹事報告】 

緑の羽根募金の礼状をいただきました。 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８４．００％ 

 ２週間前メークアップ後 １００％ ･･･◇ 

 

 

 

 
 

＜ クラブフォーラム ＞ 

【委員長発表】 

◇国際奉仕（一年交換）委員会：野沢慎吾委員長      ◇ロータリー財団委員会：中川一広委員長 

                       

  

次週７／２０は家族納涼夜例会です。 



 

          

 

◇米山奨学委員会：野崎裕委員長 


